

Une année d'engagements

Traditionnellement, les cérémonies des vœux des communes du canton se terminent par ceux de Nozay. Vendredi 23 janvier, après quelques morceaux choisis du conservatoire de musique, le maire a dévoilé les projets 2004.

Le Républicain : Compte tenu du développement de la commune et de toutes les réalisations effectuées en 2003 comment se présentent le bilan financier et les perspectives 2004 ?

Paul Raymond : « Nous avons toujours présent à l'esprit l'effort d'entretien des équipements nécessaires par rapport au développement de notre commune. La capacité de financement de celle-ci, face aux réalisations passées et à venir, est intacte. En 2004, cet effort sera réparti pour la voirie, l'aménagement des locaux et l'urbanisme. En 2003, malgré le très lourd prélèvement de 648 000 € sur le budget communal, au titre du fonds de solidarité des communes de la région, un effort important d'investissement pour l'équipement a pu être réalisé sans augmenter l'endettement et sans perdre le bénéfice des subventions allouées. En 2004, malgré une hausse de ce prélèvement à 780 000 €, nous allons réduire la taxe des ordures ménagères. En effet, la plate forme écologique de Nozay, une des premières mises en place de l'Essonne, sera transférée à la déchetterie du SIREDOM. Cela permettra une réduction de 20% environ du montant de la redevance pour les habitants et les entreprises ».

Vos recettes sont intimement liées à la pérennité du site Alcatel. Qu'envisagez-vous sur le plan économique pour les années à venir ?

P. R. : « Même si nous avons eu quelques craintes l'an passé sur le devenir du site, la situation est maintenant stabilisée. Nous allons lancer le projet d'un parc d'activités de la Butte, sur 8 hectares de zone artisanale, qui permettra d'accueillir des petites et moyennes entreprises, favorisant ainsi l'embauche de Nozéens. Nous veillerons à la qualité architecturale, urbanistique et paysagère de cette nouvelle zone afin de permettre une bonne intégration dans l'environnement. Deux autres projets sont en cours et portent sur le devenir de la carrière des Auvergnés et sur la friche de Lunézy ». **Vous venez d'annoncer lors de vos vœux quatorze projets...**

P. R. : « Qu'ils soient communaux ou intercommunaux, ces projets verront le développement des services et des équipements. Nozay sera un élément



Lors des vœux, le maire était entouré de ses adjoints et conseillers.

fédérateur et acteur de la future communauté de communes, souhaitée par bon nombre d'élus du canton. Concrètement, ces projets sont un schéma directeur de l'eau sur l'ensemble de la commune, un programme de circulation douce pour mettre en liaison les communes voisines et la préservation de la vocation du territoire qui est la nôtre. Cela sera complété par une halle aux sports. Enfin, suite à la visite du ministre de l'Agriculture, nous étudions la possibilité de l'implantation d'une maison de l'agriculture des communes maraîchères de l'Hurepoix, qui pourrait trouver son aboutissement à la ferme de Lusizy. Ajoutons à cela la création de la gendarmerie de Nozay, compétente sur les territoires des autres villes comme Marcoussis, La Ville-du-Bois et Villejust.

L'intercommunalité fait couler beaucoup d'encre, mais depuis quelques semaines, il semble que d'autres communes rejoignent votre projet du départ...

P. R. : « A Nozay, nous sommes pour une intercommunalité qui rapproche les décisions des citoyens et respecte les identités de chacun, dans une dimension humaine. A Longpont-sur-Orge, Monthéry et Nozay s'ajoute aujourd'hui Villejust. Les discussions sont également engagées avec d'autres communes, qui devront former un ensemble pertinent, dynamique, aux potentialités exceptionnelles ».

Propos recueillis par J.-P. Lentignac

Au cours de la cérémonie des vœux, Paul Raymond a exprimé ses vœux de prompt rétablissement à un membre de son équipe municipale, Jean-Louis Duvent, victime d'un grave accident de la circulation et hospitalisé. Enfin, avant le pot de l'amitié, il a remis la médaille de la ville à M. Louvet, fondateur de l'école de rugby, et à Mme Laroche, directrice générale de services qui vient de faire valoir ses droits à la retraite.